

かねだ まさた
金田 政太

スペースエンターテインメントラボラトリー 代表取締役

昭和59年(1984)、東京都生まれ。
東京工芸大学映像学科卒。広告映像や商品企画デザインの仕事をを経て、
惑星探査ロボットの開発を行う株式会社 ispace の立ち上げに取締役として参加。
2014年、スペースエンターテインメントラボラトリー設立。

東京で起業し、ドローンの開発を行っています。
実験しやすい環境を求め、2017年に南相馬市に来ました。
福島イノベーション・コースト構想が動き出し、
ロボットテストフィールドができるなど、モチベーションが高く、
開発拠点としての可能性を感じたこともここに来た理由です。
現在、飛行時間が長く、遠くまで飛ばすことができる上、「水上発着型」という
世界で類を見ないタイプのドローンを開発しています。大規模災害のリスク低減に
つながるような、防災や減災の分野で役立つ機体になればと考えています。
東日本大震災が起きた当時の話を、地元の方に聞く機会がありますが、
本当に大変だったと思います。そんな福島で、人の命を救えるような技術や
製品開発を、地元企業の方とともに進めることに、大きな意義と使命感を感じます。
私が出会った福島の方たちは力強く前向きに生きておられる方が多く、
復興に向けて地域全体を盛り上げていこうという機運があります。
この地にロボット関連の企業が集積し、
どこよりも先進的な研究開発ができることを考えるとワクワクします。
ドローンの実験には大勢地元の方たちが応援してくれ、幸せを実感しています。



金田さん(右)と機体の開発メンバー。
ドローンの実験は南相馬市の唐神溜池で行っている